

Spessart – 4 Wandertage – Mai 2009

Eindrücke mit acht Nahegauern in Kurzform

Joachim Poßmann

Endlich Frühling, auch im Hochspessart (500 m) bei Lohr, Habichsthal am Aubach und Wiesen. Renate und Egon Lutter hatten gut vorgeplant: Verwöhngasthaus, nette Leute, dann der Spessart mit seinen Wäldern, Wiesen und natürlich fließenden Bächen. In den oft engen Tälern alte Bauernhäuser, dünn besiedelt, saubere Landschaft mit Rad- und Wanderwegenetz gut strukturiert. Passendes Kartenmaterial ist erforderlich, um wieder heimzufinden. Ein angenehmes Klima in dieser Spessarthöhenlage erleichterte die über 20 km langen Tagestouren, vorbei am Aubach, den Mühlen, auch zum Gasthaus umgebaut, fast immer in stattlichen Wäldern wandernd.



Ruhige, gesellige Wandertage sind im Wanderbuch festgeschrieben. Die 8 freuen sich auf ähnliche Ausschreibungen.